
ほけんだより 
７月 10 日に実施した「いのちの授業」のアンケート結果と、質問に対する回答をあけぼの病院・

高村先生よりいただきましたので、紹介します。 

 

 お酒は体に悪いのに塩分は減らせるのがおもしろいと思

いました 

 歳を取ると高血圧になると思っていたけど塩分の量で決

まると分かった 

 高血圧にはだれでもなる 

 1g ずつ、少しでも塩分を減らすことが大事と分かった 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 一日どれくらい寝ていますか？ 

 働きすぎるとどんな症状がおこりますか？ 

 低血圧の場合はどうすればいいのか？ 

 うちのお母さんは看護師なんですけど疲れてたらどうす

ればいいですか？ 

 先生は医者になってからどんなことをしてきたのです

か？ 

 糖尿病は遺伝しますか？ 

内容 票数 

よく分かった 

やや分かった  

分かりにくかった  

分からなかった  

未回答  

内容 票数 

よく分かった 

やや分かった 

分かりにくかった 

分からなかった 

未回答 

内容 票数 

とても役立つ 

やや役立つ  

分からない  

役立たない  

未回答  

内容 票数 

病気について 

仕事について  

その他  

未回答  

２０２４年 10 月３日 

町田市立町田第一中学校 

保健室 



【塩分チェックシート結果】  

 

皆さんいかがだったでしょうか？ 

塩分に気を付け、健康な人生を送りましょう！ 


